
Protokoll: 

AM Flöck erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand der Thematik „Medizincampus Koblenz“. Der 

Vorsitzende schlägt vor, Herrn Generalarzt Dr. Diehm zur kommenden Sitzung einzuladen. Die 

Ausschussmitglieder begrüß0en den Vorschlag.   

 


